
CA du 11 avril 2023 

Présents : Mmes Beraud, Lian, Sureau, Janin, Vincents, Henneveux, SchmiƩ et Mrs Du Crest, 
Lian et SchmiƩ (invité) 

Ordre du Jour :  

1 - Point sur les adhésions : Geneviève  

170 adhérents à ce jour, la dernière en date Célia Larcher  

 2 - Point sur les comptes : Annie  

Tous les acomptes des séjours ont été encaissés ce qui gonfle le résultat du jour.  

Achats : ordi et disque dur achetés prochainement pour monter un dossier auprès du CDRP 
avant juin 2023. 

3 - Mairie : RéservaƟon des salles pour la prochaine saison, calendrier prévisionnel envoyé 
pâr mail ce jour 

 A confirmer par les organisateurs de séjour  

ParƟcipaƟon aux Randos Durables : suite à une demande de la mairie Claudine a proposé 
quelques dates (we).  

4 - Les acƟvités :  

- Rando repas : Vendredi 10 mars bilan 65 convives Bénéfice net 633.57€ à refaire 

- Rando Familles : samedi 6 mai.  Stéphane doit donner à Claudine au moins 3 jours avant les 
inscripƟons par Rando Pass découverte pour les valider sur le site de la FFR.  

- Rando Challenge : 14 mai Pas d’inscrit . Mireille  relance les marcheurs Raid 28 pour y 
parƟciper . Randogom est classée 6ème en naƟonal.  

- SorƟes USEP : demande de bénévoles inscrite sur le site de RG 

- Marche Nordique : ParƟcipaƟon à la journée du 7 mai à EƟolles : 5 € par personne. Prise en 
charge par le club au même Ɵtre que le rando challenge  

- Journée Bien Etre à Massy mercredi 7 juin : ParƟcipaƟon de tous les animateurs RS 
Annoncez l’évènement dans une newsleƩer fin avril. (rando douce et rando santé) à meƩre 
dans l’agenda des randos hebdomadaires  

 - La 91 : sur les rails Très lourde organisaƟon. Si nous n’avons pas d’aide du CD91 et mairie, il 
faudra se reposer la quesƟon pour 2024.  

- ProposiƟon d’une acƟvité de Géocatching Mireille étudie la faisabilité. A proposer à tous les 
adhérents 

 - Les leƩres d’informaƟon : 5 par mois autorisées par le site. Pas de lassitude. Comment les 
retrouver ?  



5 – PréparaƟon de la journée bénévoles jeudi 25 mai : en remerciement de l’aide apportée 
tout au long de l’année et bilan de La 91. Plusieurs randos en début d’après midi et  Repas 
barbecue payé par RG (budget La 91) ApériƟf : Bernard.  

6 – FormaƟons  

- FormaƟon interne pour les volontaires : Mardi am 18 et 20 avril pour l’instant 5 inscrites 
Doit-on relancer ? annuler ? voir avec Gérard B.  

 - Marche Nordique : actuellement Denis et Isabelle en formaƟon 2ème parƟe en octobre 23 

 - Capitaine de route : Alain SchmiƩ formaƟon terminée avec succès 

- PSC1 réservé pour septembre (date à définir par la mairie) 

7 - Les séjours :  

 Point sur les séjours en cours :  

- Piriac : réunion d’info jeudi dernier 43 parƟcipants dont 1 qui ne peut pas marcher. Randos 
à revoir  

- Autrans : réunion d’info jeudi prochain - Planning terminé.  

 Commission Séjours :  
Séjours retenus pour 2024 :  
Moins de places proposées qu’en 2023 donc Sylvie rallonge son séjour et part en bus.  
- du 13 au 17 Mai : Cussac (Cap France)  
- Juin : IƟnérance GR 34 Paimpol Lannion 
- Septembre : Belle-Ile du 8 au 15  
- fin Sept / Octobre : Andalousie long séjour en avion 1000 à 1200€ 
- un WE raqueƩe en janvier (max 10) et d’autres WE si proposiƟon  

Il faudra réfléchir à modifier le RI concernant les Points par nuitées/séjour ainsi que les 
photos (autorisaƟon ? internet ? réseaux sociaux ? ) Photo seul ou en groupe 

 

 8 – Commission ParPat : Bernard  

- SorƟes retenues pour les années à venir (cf tableau) 

 Celle de décembre est basculée en octobre (moins froid) sorƟe en extérieur. Celle de 
décembre se fera en intérieur (musée ?)  

 La sorƟe à la Fabuloserie est basculée en séjour WEEK END car trop de km pour une journée 
et trop chère si on prend un bus. Stéphane aide Joelle T à réaliser ce WE, 1 nuit donc pas de 
déclaraƟon FFR nécessaire.   

 Ces WE offriront plus de places aux acƟfs. Il faudra revoir les condiƟons d’aƩribuƟon car 
ceux-ci sont moins disponibles pour avoir les 10 sorƟes nécessaires.  

 



9 – QuesƟons diverses  

Problème posée par la randonnée « découverte du plateau de Saclay » organisée par 
Stéphane du Crest. Pas d’informaƟon préalable en amont en réunion d’animateur ou par 
mail.  

Les adhérents l’ont découvert pour certains par hasard et trop tard car bouclée à 30 assez 
vite.  

 La rando santé aurait pu y parƟciper (nombre de km et pas de denivelé)  

Pour ne pas laisser trop d’adhérents sans rando de 10km 2 mardis de suite, il a été décidé de 
proposer une autre rando sans visite, de trouver un animateur, l’agenda modifié : bilan 35 
part. pour le plateau et 6 randos hebdomadaire supplémentaire.   

CeƩe randonnée sera reproposée un vendredi du club sur une journée avec informaƟons en 
amont.  

 

Prochaine réunion le mardi 27 juin : l’ OdJ sera consacré au budget prévisionnel et donc aux 
projets 


